
 

 

 

 

 

 

 

Montevideo. 

El Intendente de Río Negro se reunió en Torre Ejecutiva por 

Dragado del Río Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Lafluf, acompañado por Francisco Bustillo, José Luis Falero e Isaac 

Alfie fue recibido por el Presidente de la República. 

El primer mandatario Luis Lacalle Pou, mantuvo una instancia de diálogo 

con Omar Lalfuf, el Canciller Francisco Bustillo, el Ministro de Transporte y 

Obras Públicas José Luis Falero y el Director de Oficina de Planeamiento 

y Presupuesto Isaac Alfie.   

Entre otros temas, en el encuentro se abordó el dragado del río 

Uruguay. 

A principios de marzo de este año, Lacalle Pou había anunciado la 

voluntad de Uruguay de que el dragado llegara a 34 pies. 

Al término de la reunión, el jefe comunal se comunicó con Gustavo 

Bordet, Gobernador de Entre Ríos, para interiorizarlo de lo charlado con 

las autoridades uruguayas.    
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Montevideo. 

El Intendente se reunió con representantes del Banco de 

Desarrollo de América Latina (CAF). 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, mantuvo una importante reunión en la capital del 

país, donde fue recibido por, Francois Borit, representante CAF en 

Uruguay, quien estuvo acompañado por Gianna Gregori, Carolina 

Rueda, Emma Correa y Rafael Farromeque. 

En la oportunidad el jefe comunal, en su calidad de Presidente del 

Comité para el Desarrollo de la Cuenca del río Uruguay (CCRU), le 

presentó a los representantes de CAF,  una propuesta para desarrollar 

un evento con el objetivo de instrumentar una “Hoja de Ruta” para el 

desarrollo integral de la Cuenca del Río Uruguay y su Hidrovía, el mismo 

se proyecta para el mes de noviembre. 

El representante de CAF, confirmó su interés por promover a nivel de la 

región, el desarrollo de las cuencas y el financiamiento de 

infraestructura como el saneamiento y el transporte multimodal. 

El Dr. Omar Lafluf, manifestó que a los efectos de dar continuidad a los 

trabajos preparatorios de esa instancia y establecer las gestiones en 

Uruguay y la región, será la Secretaría Técnica del Comité la referente 

en el tema, quienes a su vez tendrán la colaboración de Isaac 

Maidana, quien es experto en Hidrovias y corredores fluviales. 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Rápida respuesta a familias que integran cooperativas de 

viviendas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, la Directora General 

de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, se procedió a la firma de ampliación 

de comodato solicitada por los integrantes de la Cooperativa de 

viviendas “Pájaros Pintados”, la cual está integrada por 26 familias y se 

ubica en zona del barrio Matto Grosso. 

Integrantes de la Cooperativa le habían realizado dicho planteo al jefe 

comunal, quien se comprometió en trabajar rápidamente para dar 

respuesta al planteo, el cual ya fue concretado, lo que les permitirá 

continuar trabajando en el fraccionamiento del terreno, planos, 

confeccionar las curvas de nivel, para presentar ante el organismo 

correspondiente y posteriormente realizar el trámite de viabilidad ante 

OSE. 

La Directora General de Vivienda, destacó el trabajo que se realizó, en 

línea con los objetivos planteados por el Ejecutivo, de dar una rápida 

respuesta a los asuntos de viviendas. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

El Intendente recibió reconocimiento por su incondicional 

apoyo y presencia,  en el combate a incendio forestal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf y el Secretario General, Ing. Agr. Jorge Gallo, 

recibieron en Sala Ruggia, al Comisario Víctor Mello, Jefe Regional de 

Bomberos, con sede en la ciudad de Salto, el cual destacó el apoyo 

recibido del jefe comunal y sus funcionarios al combate del incendio 

forestal. 

Lafluf, agradeció el reconocimiento recibido y valoró el esfuerzo  de la 

comunidad organizada y comprometida del departamento. 

También en la oportunidad se despidió el Comisario Víctor Mello, quien 

pasará a cumplir funciones en la ciudad de Montevideo, en sustitución 

del actual jefe regional, vendrá el Comisario Juan Desiderio. 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Renovación de comodato con Institución tradicionalista. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, 

Ing. Agr. Jorge Gallo, procedieron a la firma de la renovación del 

comodato con la Sociedad Nativista el Rincón. En representación de la 

directiva de la Nativista, concurrieron su Presidente Héctor Moreno y 

Wilson Bevegni, Secretario de la misma. La renovación del comodato es 

por 10 años, del predio que ocupan en el Sitio Patrimonial Anglo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Se reunió en Young la Mesa Agropecuaria Departamental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En esta instancia estuvieron presentes productores individuales y 

pertenecientes a la Sociedad Rural de Río Negro y sociedades de 

fomento. 

Se escucharon diferentes planteos, preocupaciones y/o dificultades que 

enfrentan los productores, en los diferentes sectores donde desarrollan 

sus actividades. 

Cada una de las instituciones presentes manifestó su interés de aportar 

para la solución de estos problemas. 

El Subdirector de Desarrollo Sergio López, indicó que por ejemplo los 

productores lecheros plantearon la situación que se presenta con el 

recambio generacional y la dificultad que enfrenta el propio tambero 

veterano, para encontrar, dentro de su propia familia, quien pueda 

encargarse de llevar adelante la producción. 

Esta es una situación que se presenta, no solo en la lechería, sino 

también en todo el sector agropecuario. 

También estuvieron presentes autoridades de la Comisión de Zoonosis, 

informando sobre el censo canino que se realizará en Young, referentes 

del Plan Agropecuario, directivos de la Sociedad Rural de Río Negro, 

planteando el tema del Centro de Capacitación que están impulsando 

en sus propios predios. 

Fue una reunión con temas muy variados y en la agenda queda mucho 

trabajo para realizar coordinadamente. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Se realizará Censo Canino en la ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por este motivo se desarrolló una reunión informativa en el Centro Socio 

Cultural. 

La iniciativa de Comisión de Zoonosis, INBA, MIDES y Municipio de Young 

pretende un relevamiento de la población canina en primera instancia, 

el que se ejecutará a través de voluntarios que se pueden inscribir 

desde este jueves en Oficina de Municipio de Young o a través del 

teléfono 1935 (int 2111). 

La Directora de Comisión de Zoonosis, Dra. Silvia Roslik destacó la 

importancia de tener números acertados de la realidad, como para 

manejar apropiadamente las zoonosis y prevenir el aumento acelerado 

de canes. 

En este encuentro estuvieron presentes el Intendente, Dr. Omar Lafluf y 

la Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, quien señaló que se 

sumarán a los grupos de voluntariado con los jóvenes del Hogar 

Estudiantil. 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Funcionarios Municipales realizaron Curso de Prevención de 

Incendios y Práctica en Manejo de Extintores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La actividad estuvo a cargo de un instructor del Destacamento de 

Bomberos de Young, en el marco de los talleres sobre prevención y 

combate de incendios, junto a la Tec. Prevencionista en Seguridad y 

Salud Ocupacional, Victoria Duré; se trabajó en el Centro Socio Cultural 

en la cual participaron funcionarios de la Intendencia. 

Las capacitaciones se realizan de forma teórica-práctica e interactiva, 

mostrando cómo sería un espacio incendiado y cuál debe ser el 

comportamiento y la respuesta ante un siniestro.  

En estos talleres se brindan herramientas para poder actuar con 

celeridad y de forma eficiente. 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

Veredas para calles de la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco del PLAN OPERATIVO ANUAL 2022, el Municipio de Nuevo 

Berlín realizará obras importantes en la localidad en el marco de la 

urbanización que se ha planificado en conjunto con la Intendencia de 

Río Negro. 

Este próximo lunes, comenzará la construcción de veredas sobre 18 de 

Julio a lo largo de toda su extensión (12 cuadras), una intervención que 

llevará varios meses y  se ejecutará con personal municipal. 

Las tareas de creación de planos ha comenzado desde hace algunos 

días con integrantes del equipo técnico de la Dirección de Planificación 

del Gobierno departamental. 

 


